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Protokoll der 43. Sitzung “Arbeitskreis Dorferneuerung“ vom 23.06.2016 
 

Sitzungstermin: 
 
Beginn der Sitzung  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung  21:15 Uhr 

Ort, Raum: 
Bürgerhaus Alte Schule 
65232 Taunusstein-Wingsbach 

 

Anwesende:  Gaby Stoll, Frank Wilde, Peter Imhof, Detlef Sperrer, Andreas 
Petri, Udo Hild, Willi Kugelstadt, Klaus Pawlitschko 

 
Gast:  Antje Mackauer-Brühl 
 
Entschuldigt: Rest des Arbeitskreises 

 

Tagesordnung: 

I) Eröffnung und Genehmigung des Protokolls (vom 28.04.2016) 

II) Planungsstand Alte Schule  

III) Planungsstand Dorfplatz  

IV) Verschiedenes, Termine 

 
Top I 
 

Gaby Stoll begrüßt die Anwesenden des Arbeitskreises. Das Protokoll vom 28.04.2016 
wird genehmigt.  
 
Top II 
 
Herr Sperrer berichtet über den Planungsstand der Alten Schule. Ausbesserungsarbeiten an 
der Fassade und am Sockel sind noch durchzuführen. Herr Sperrer teilt mit, dass er 
entsprechend der Beschlussfassung Stühle und Tische bestellt hat, zunächst jedoch 10 
Tische und 40 Stühle, der Rest wird noch entsprechend nachgeordert. 
Hinsichtlich der Kurzanleitung für den Treppenlift, wurde Herren Sperrer seitens der Stadt 
mitgeteilt, dass diese nicht nötig sei, da der Treppenlift selbsterklärend sei, er wird sich hier 
aber nochmals bemühen, dass doch eine Kurzanleitung angebracht wird. 
Auf Nachfrage von Herrn Wilde teilt Herr Sperrer mit, dass die Schule auch für private 
Festlichkeiten angemietet werden können. Der Mietpreis des kleineren Raums beträgt 4 € 
pro Stunde, falls die Küche benötigt, wird 25 € pauschal. Ansprechpartner bei der Stadt ist 
Frau Duffert, Tel.: 241-174.  
Auch das Panikschloss wurde inzwischen eingesetzt, jedoch bleibt die Türe nach einer 
Öffnung von innen offen. Dies klärt Herr Sperrer noch. 
Herr Petri fragt nach, was mit den vom Arbeitskreis in der Sitzung vom 27.08.2015 
beschlossenen Außensteckdosen am Schulhaus sei, da diese noch nicht eingebaut wurden. 
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Herr Sperrer wird dies mit der Stadt klären und diese nochmals darauf hinweisen, dass diese 
in die Außenwand des Schulgebäudes integriert werden sollen. Auch ist auf eine 
ausreichende Absicherung dieser Steckdosen zu achten. 
Da beim heutigen Treffen die Fliesen im Eingangsbereich ganz feucht waren, will der 
Arbeitskreis wissen, ob das vom Putzen kommt. Hierzu soll dem Arbeitskreis der Putzplan 
mitgeteilt werden. Außerdem  wird angeregt, dass in einem solchen Fall Hinweisschilder 
aufgestellt werden sollen. 
Herr Petri weist weiter darauf hin, dass weder die Verblendungen unter den 
Waschschränken mit Türen versehen wurden, noch ein Abweiser am Ende des Treppenliftes 
angebracht wurde, wie dies der Arbeitskreis am 21.01.2016 gefordert hatte. 
Auch soll ein anderer Standort  für den Putzschrank gesucht werden. 
 
Top III 
 
Herr Sperrer berichtet weiter über den Planungsstand des Dorfplatzes. Hier steht noch ein 
Gutachten für die Schadstoffeinträge im Boden aus. Die Ausschreibung soll nunmehr in der 
28. KW veröffentlicht werden. 
Baubeginn wird nunmehr voraussichtlich Anfang September erfolgen, dass Bauende 
verschiebt sich somit auf November/Dezember 2016. 
Frau Mackauer-Brühl weist nochmals ausdrücklich darauf hin, dass die Abrechnung der 
Gewerke bis zum 15 Oktober erfolgen muss, da ansonsten ggf. die Zuschüsse verloren 
gehen könnten. Dies muss seitens der Stadt in jedem Falle beachtet werden. 
Herr Sperrer teilt mit, dass der Regenwasserkanal überprüft wurde und in Ordnung sei, so 
dass die Entwässerung über diesen Kanal in der Scheidertalstraße erfolgen kann.  
Die Arbeitskreismitglieder diskutieren nochmals den Aufstellungsort der alten Schulbank. 
Dabei kommt man zum Ergebnis, dass diese doch besser im Innenbereich der Schule 
aufgestellt werden sollte. Den genauen Ort wird man noch festlegen. 
 
Herr Petri fragt nochmals an, ob die Garage für Vereine zur Verfügung gestellt wird, wie dies 
im Arbeitskreis besprochen wurde. Herr Sperrer klärt hierzu nochmals die 
Eigentumsverhältnisse an der Garage. Der Arbeitskreis stimmt einer Nutzung durch die 
örtlichen Vereine grundsätzlich zu mit dem Vorbehalt, dass die Platzverhältnisse zwischen 
den Vereinen einvernehmlich geregelt werden muss und darauf zu achten ist, dass eine 
überschaubare Ordnung gehalten werden muss. 
 
Hinsichtlich der Schaukästen wird diskutiert, dass hier ggf. zwei Schaukästen etwa in der 
Größe 135 x 109 cm angeschafft werden sollten, von denen einer vom Ortsbeirat und den 
örtlichen Vereinen zu nutzen wäre und der andere von dem im Ort vorhandene Parteien. 
 
 
Top IV 
 
a) Dorflädchen: Herr Sperrer teilt auf Nachfrage von Herren Kugelstadt mit, dass aufgrund 
schwieriger eigentumsrechtlicher Konstellation eine Aufstockung des Dorflädchens nicht 
umsetzbar ist und das Lädchen wohl mittelfristig nicht weiterbetrieben werden wird. 
Jedenfalls sollen die für das Dorflädchen in die Dorferneuerung eingestellten Mittel nicht für 
das Dorflädchen abgerufen werden. Der Arbeitskreis beschließt einstimmig, dass ein 
entsprechender Änderungsantrag gestellt werden soll, dass diese Mittel für die Gestaltung 
des Kreuzungsbereichs Scheidertalstraße verwendet werden sollen. 
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b) Bücherbox: Frau Stoll teilt mit, dass die Bücherbox im Rahmen eines Malwettbewerbes 
von Frau Claudia Franke (Kunstlehrerin der Klasse 3 a /Grundschule Tsst.-Hahn) und deren 
SchülerInnen farblich bemalt werden soll. Gestaltungsvorschläge liegen bereits vor.  
 
c) Zukunft Dorfmitte: Frau Stoll erinnert nochmals an die Aktion "Zukunft Dorfmitte" und ruft 
dazu auf, hier Ideen einzubringen. 
 
d) Auch stellt Frau Stoll die Aktion "Mitfahrerbank" vor, welche in Wingsbach von Almuth 
Lyding federführend betreut wird. Einzelheiten stehen hierzu jedoch noch nicht fest und 
werden ggf. zu einem späteren Zeitpunkt mitgeteilt. 
 
b) Termin nächste AK-Sitzung 
Der Termin für die nächste AK-Sitzung wird auf den 25.08.2016 um 19:30 Uhr in der Alten 
Schule festgelegt.  
 
 
 
Klaus Pawlitschko 
Schriftführer 


